

## HANDYFREIE UNTERSTUFE

Schüler:innen bis einschließlich der 8. Schulstufe ist seit 01. Mai.2025 bundesweit die Nutzung von Mobiltelefonen, Smartwatches und vergleichbaren, der digitalen Kommunikation dienenden, Geräten in der Schule und bei Schulveranstaltungen verboten. Einerseits soll das Handyverbot die Arbeitsatmosphäre verbessern und die Klassengemeinschaft stärken, denn ohne Handy haben die Kinder in den Pausen mehr persönlichen Kontakt zueinander, können diese zur Bewegung nutzen und sich rechtzeitig auf die kommende Unterrichtsstunde vorbereiten. Andererseits soll verhindert werden, dass Handys missbräuchlich verwendet werden.

Das bedeutet für die Schüler:innen: **Im Unterricht und während des gesamten Aufenthalts im Schulgebäude (auch in den Pausen) ist der Gebrauch von Mobiltelefonen o.Ä. zu unterlassen.** Die Kinder können das Handy im Spind oder gut verstaut in der Schultasche aufbewahren und im Notfall im Sekretariat telefonieren. Sie als Eltern können dort ebenfalls jederzeit anrufen.

Sollten die Kinder das Handy in besagter Zeit dennoch benutzen, wird es von den Lehrkräften abgenommen. Dieses ist nach Ende des Unterrichts von den Kindern persönlich in der Direktion abzuholen. Beim 2. Verstoß müssen Sie als Eltern das Handy in der Direktion abholen.

Die **gezielte Benutzung digitaler Medien** ist unter **pädagogischer Aufsicht** und geplantem Einsatz im Unterricht und bei mehrtägigen Schulveranstaltungen weiterhin erlaubt.

Wir bitten Sie als Eltern um Unterstützung, indem Sie mit Ihrem Kind dieses wichtige Thema besprechen.